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Procès-Verbal 
Société de parents de l’école Sainte-Jeanne-D’Arc 

Le lundi 2 novembre 2020, 20h45 
Par vidéoconférence 

 

 

Présents : Nancy Bélanger, Kathleen Stevens, Yic Camara, Mathy Mulumba, Guy-Armel 

Bayegnak, Sophie Nadeau, Louise Faye, Fatima Zaid, Cynthia Martel, Marie-Danielle 

Lemm, Tanya Saumure. 

 

1. Bienvenue 

- Mathy Mulumba souhaite la bienvenue a tous les membres. 

2. La prière et reconnaissance des terres 

- Nancy Bélanger fait la reconnaissance des terres et la prière de l’école. 

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

- Proposée par Cynthia Martel, appuyée par Yic Camara. 

4. Adoption du procès-verbal du 5 octobre 2020 

- Proposée par Yic Camara, appuyée par Sophie Nadeau.   

5. Rapport de la présidente 

- Lettre de remerciement Jean-Patoine à être compléter, Yic Camara propose 

de faire suivre un courriel. 

- Reconnaissance des projets de la société suite a l’achat des Chromebook 

et la rénovation du parc. 

Plusieurs idées sont mentionnées tel que des annonces dans le Franco, à 

la radio communautaire, des plaques mentionnant le don, ainsi qu’une 

capsule dédiée à ce sujet sur la page Facebook de l’École.  

 

6. Plan de levée de fond 

Après vérification des normes en liens avec la COVID-19, nous devons nous tourner vers 

de nouvelles collectes qui répondent aux exigences du CSCN.  

Est retenu : Fundscrip, collecte de fonds par cartes-cadeaux, commande en ligne et 

livraison a domicile. Une annonce sera faite dans les points saillants. Cynthia Martel a la 
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charge de la publicité qui sera acheminée par courriel aux parents de l’école et sur la 

page Facebook de la société.  

Tirage 50%/50% Marie-Danielle Lemm propose de vérifier les normes et la procédure 

pour un tirage en ligne.  

 

7. Rapport de la Trésorière  

En l’absence de Micheline Charrois, Yic Camara propose de remettre quelques points prévus 

à l’ordre du jour, à de la réunion de décembre.  

- Présentation du Fond de dotation par Tanya Saumure Responsable du développement 

FPFA : 

- Le fonds de dotation s’élève è 113 536.00$ La ristourne annuelle étant de 3,5%, cette 

année s’élèvera à 3973.76$ 

- Présentation du FrancOthon, les Champions de la Francophonie. Mathy Mulumba 

propose de mettre en place la publicité. Nancy Bélanger propose aussi une vidéo avec 

les élèves et Mme vie.  

8. Les points saillants  

- Achat des Chromebook  

- Campagne de financement Fundscrip  

- Fond de Dotation FPFA 

- Date de la prochaine réunion  

9. Fin de la réunion 

- Guy-Armel Bayegnak propose la fin de la réunion, Cynthia Martel appuie. 

- Fin de la réunion à 9h 47.  

 

 


